

Medienmitteilung

Luzern, 16. Juli 2018

## **Hochschule Luzern – Informatik: 113 Absolventinnen und Absolventen erhalten ihr Diplom**

**113 Absolventinnen und Absolventen des Departements Informatik der Hochschule Luzern haben am 13. Juli 2018 ihre Bachelor- beziehungsweise Master-Diplome erhalten.**

Am Freitag, 13. Juli 2018, fand die Diplomfeier des 2016 eröffneten Departements Informatik der Hochschule Luzern statt. Die 113 Absolventinnen und Absolventen nahmen ihre Bachelor- und Master-Diplome im Theater Casino in Zug entgegen.

65 Frauen und Männer schlossen mit einem Bachelor of Science in Informatik ab und 46 mit einem Bachelor of Science in Wirtschaftsinformatik. Zwei Studenten erhielten ausserdem ein Diplom im Master of Science in Engineering mit Vertiefung in Information and Communication Technologies.

An der Diplomfeier wurden Preise für herausragende Abschlüsse und Abschlussarbeiten verliehen. Gleich drei Preise gingen an Silvan Sigrist und Dominik Witschard für ihre Arbeit «Optimierung Versand – Berechnung von Verpackungseinheiten und optimale Verteilung auf LKWs»: Sie gewannen den Siemens Excellence Award für eine herausragende Bachelorarbeit (4'000 Franken), den IBM Award für eine herausragende Bachelorarbeit sowie für überdurchschnittliche Leistungen während des ganzen Informatikstudiums (neben dem Preisgeld von 1'000 Franken gehört dazu ein exklusiver Besuch im IBM Forschungslabor in Rüschlikon) sowie den Preis für die beste Präsentation einer Bachelorarbeit, gestiftet von der Opacc Software AG.

Der mit 1'000 Franken dotierte Preis der bbv Software Services AG aus Luzern für den besten Bachelor-Abschluss Informatik ging an Andreas Albisser, derjenige für den besten Abschluss Bachelor Wirtschaftsinformatik der Deloitte AG an Jan Huck. Für die beste Diplomarbeit Master of Science in Engineering wurde «Deep Neural Yodeling / Ein Neuronales Netz lernt jodeln» von Daniel Pfäffli ausgezeichnet. Preisstifter ist die Roche Diagnostics, Rotkreuz.

### **Neue Informatik-Studiengänge an der Hochschule Luzern ab Herbst 2018**

Ab Herbst 2018 bietet die Hochschule Luzern – Informatik zwei neue Bachelor-Studiengänge an: Information & Cyber Security und International IT Management. Damit reagiert das Departement auf die hohe Nachfrage nach Informatik-Fachkräften im Bereich Informationssicherheit und seitens international tätiger Unternehmen.

### **Kontakt für Medienschaffende:**

Hochschule Luzern – Informatik

René Hüsler, Direktor Departement Informatik

T +41 41 757 68 00, E-Mail: [rene.huesler@hslu.ch](mailto:rene.huesler@hslu.ch)